

# BAKAMLA

## Danrem 081/DSJ Kolonel Deni Rejeki Ngetrail, Boyani Mojayung Dapat Berkah

Sumarji - [KOTAMADIUN.BAKAMLA.ID](http://KOTAMADIUN.BAKAMLA.ID)

Nov 26, 2022 - 16:58



Madiun, - Komandan Korem 081/DSJ Kolonel Inf Deni Rejeki meninjau hasil rehab rumah tidak layak huni milik Bapak Boyani, yang merupakan hasil program Karya Bakti Kodim 0803/Madiun Tahun Anggaran 2022 di desa Mojayung koWungu Madiun.

Kegiatan peninjauan ini juga dilaksanakan pembagian puluhan sembako kepada masyarakat Mojayung sambil berolahraga trail adventure atau jelajah pelosok kampung di Kabupaten Madiun.

Bersama Dandim 0803/Madiun dan komunitas Trail yang ada di Madiun, Danrem Kolonel Deni Rejeki menyatakan bahwa kegiatan ini dilakukan untuk meninjau lebih dekat daerah-daerah khususnya di Madiun yang sulit dijangkau kendaraan roda empat dan membangun sinergitas dengan pemerintahan tingkat desa serta

sekaligus efektivitas pemantauan wilayah teritorial.

"Selain berolahraga dengan Trail, acara ini juga kita manfaatkan untuk melihat hasil program karya bakti Kodim 0803/Madiun berupa rehab Rumah Tidak Layak Huni milik Bapak Boyani dan pembuatan penampungan air serta pemberian sembako kepada Masyarakat sekitar, semoga ini bermanfaat dan sedikit membantu kesulitan Masyarakat sekaligus meninjau daerah-daerah sekitar Madiun yang sulit dijangkau dengan kendaraan roda empat guna mengantisipasi bila terjadi bencana alam," kata Kolonel Deni Rejeki. Sabtu, (26/11/22)

Bertepatan dengan Moment HUT ke-59 Korem 081/DSJ tahun ini, Danrem 081/DSJ ingin lebih dekat dengan masyarakat. "Bersamaan dengan kegiatan hari ini, Korem 081/Dhirotsaha Jaya dan Dandim 0803/Madiun serta komunitas Trail Madiun ingin lebih dekat dengan masyarakat desa, dan kegiatan ini sebagai implementasi dari perintah Bapak Kasad, bahwa TNI-AD harus hadir di tengah-tengah kesulitan masyarakat apapun bentuknya dan senantiasa menjadi solusi," ungkap Danrem Kolonel Deni saat memberikan sambutan di Lokasi Baksos di desa Mojoyung.

Lebih lanjut Danrem berharap, selaras dengan tema HUT ke-59 Korem 081/Dhirotsaha Jaya yakni Pengabdian Kami Tiada Henti, kami semua warga Korem 081/DSJ berkomitmen untuk bisa terus menyajikan yang terbaik.

"Dengan kita memberikan sembako kepada saudara kita di wilayah seperti kali ini, kita akan lebih memahami apa yang ada di masyarakat sekitar kita, dan sekali lagi di HUT ke-59 Korem 081/DSJ kita semua berharap terus menggelorakan semangat untuk terus berkarya dan memberikan darma bakti terbaik kepada masyarakat, bangsa dan negara yang kita cintai," tandasnya.

Sementara itu Kepala desa Mojoyung, Widodo mewakili masyarakatnya, menyampaikan ucapan terima kasih atas bantuan yang diberikan kepada warganya. "Kami mewakili masyarakat Mojoyung mengucapkan sangat-sangat berterima kasih kepada TNI-AD khususnya Bapak Danrem 081 dan Bapak Dandim 0803/Madiun atas kegiatan kerja bakti yang dilaksanakan di desa kami, khususnya kegiatan rehab rumah tidak layak huni milik Bapak Boyani yang sebelumnya sangat tidak layak dihuni, dan pembangunan penampungan air bersih. Dan kini sudah selesai dan bisa untuk dimanfaatkan dengan baik," beber kepala desa Mojoyung.